

Ressort: Auto/Motor

## Porsche will Händlernetz ausbauen

Stuttgart, 19.08.2013, 19:14 Uhr

**GDN** - Der Autokonzern Porsche will sein Händlernetz international stärker ausbauen. Besonders China, Südkorea, Brasilien und Russland seien die Staaten in denen der Konzern in den nächsten Jahren stärker vertreten sein wolle, sagte Porsche-Vorstandschef Matthias Müller dem "Westfalen-Blatt" (Dienstagsausgabe).

Porsche blicke optimistisch in die Zukunft, "wir haben wieder ein Rekordjahr vor Augen. Dabei sind die wirtschaftlichen Rahmenbedingungen gegenwärtig alles andere als zufriedenstellend", so Müller weiter. Die Stuttgarter hätten seinen Angaben zufolge im Juli den Verkauf um 17 Prozent im Vergleich zu den letzten sieben Vorgängermonaten steigern können. Große Hoffnung setze der Autobauer auf den im Frühjahr 2014 erscheinenden "Macan". Das SUV-Modell wird auf der Los Angeles Motorshow im November dieses Jahres vorgestellt.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-19995/porsche-will-haendlernetz-ausbauen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)